

Les quartiers « contre les violences policières »

Plusieurs organisations appelaient hier soir à un nouveau rassemblement contre les violences policières, place du Ralliement à Angers. On y a compté 250 manifestants. Il y en avait déjà eu un samedi après-midi à l'appel de plusieurs organisations de gauche. Cette fois, l'appel provenait de collectifs de quartiers populaires d'Angers et des cités : Interquartiers49, « Pas sans nous », Nuit debout Angers, Cercle 49...

Cette manifestation fait bien sûr suite aux événements récents d'Aulnay-sous-Bois. Lors des différentes interventions au micro, les organisateurs ont posé qu'il ne s'agissait pas d'événements isolés, énumérant des exemples d'agressions qui seraient survenues à Angers et dénonçant « la culture de l'impunité en France pour la police », « les manquements à la déontologie policière » et « les laxismes de la justice à l'égard de la police ».

Les interventions plus vibrantes ont été celles de jeunes femmes des cités, l'une concluant que « la police devrait faire plus de social » et l'autre assurant que « sur Angers aussi, y'a des bavures ». Un jeune Angelo Mokanza, du quartier Savary, est venu scander un rap énergique, faisant répéter au public « Trop de violences policières, stop ! ».

Au final, et malgré les rumeurs alarmistes de violences qui ont circulé sur les réseaux sociaux, la manifestation s'est séparée dans le calme par un appel à participer à la « Marche pour la dignité » prévue à Paris le 19 mars. Les policiers ont été très discrets pendant toute la manifestation : on n'en a pas vu un seul sur la place, au moins en uniforme.

Photo CO - Josselin CLAIR

